

giovanni
payet



MUNICIPALES 2026

SAINT-DENIS

Faire Lien
Faire Lieu
Faire Commune



Retrouvez la voix citoyenne et
Giovanni Payet

lavoicecitoyenne.re

accueil@lavoicecitoyenne.re



LA VOIX CITOYENNE, HABITER LA COMMUNE AUTREMENT

Née en 2021, La voix citoyenne est un collectif d'habitants indépendants et engagés.

Nous rassemblons des Dionysiennes et des Dionysiens de tous âges, de tous quartiers, de toutes catégories sociales et de tous horizons.

Notre objectif est simple

Remettre les citoyens et l'intérêt général au cœur de la politique municipale. Trop longtemps, Saint-Denis a été gouvernée par les mêmes gens, les mêmes logiques de pouvoir, loin des réalités vécues par ses habitants.

Nous portons une autre vision pour la Commune de Saint-Denis et ses habitants.

Une Commune qui protège ses habitants et le vivre-ensemble.

Une Commune qui agit à chaque instant avec ses habitants, dans la transparence.

Une Commune qui est solidaire, responsable et fière de sa diversité.

Notre candidature n'est pas « une de plus ».

C'est une véritable alternative fondée sur l'éthique, l'humain et tournée résolument vers l'avenir.

Faire Lien – Faire Lieu – Faire Commune ce n'est pas un programme technocratique. C'est une promesse sensible.

C'est vouloir une Commune à échelle humaine et qui ne se résume pas à des tableaux et documents administratifs sans souffle.

C'est faire de la politique avec les mains dans la terre, les pieds dans les quartiers, et le cœur bien ouvert.

Nous ne voulons pas seulement administrer Saint-Denis. **Nous voulons l'habiter partout, tous les jours avec vous. Et pour de vrai !**

La liste menée par Giovanni Payet sous l'étendard de La voix citoyenne c'est mettre Saint-Denis dans un autre chemin. C'est un appel à reprendre en main notre destin commun. C'est un projet profondément humain et résolument politique. **C'est une rupture avec l'ancien monde municipal**, ses rituels, ses monopoles et ses jeux d'influence.

Nous sommes si nombreuses et nombreux à vouloir autre chose pour Saint-Denis.

Faire Lien – Faire Lieu – Faire Commune c'est notre point de départ. C'est aussi une invitation.

Rejoignez-nous. Exprimez-vous. Organisez-vous. Construisons ensemble une Commune à la hauteur de la dignité et de la grandeur d'âme des Dionysiennes et des Dionysiens.

Pour Saint-Denis, mettons les liens, les lieux, et la Commune au cœur de nos actions !

Faire Lien

DONNER UNE EXISTENCE
A CEUX QUI COMPTENT

Dans nos rues trop de solitudes et de silences.

Faire lien c'est redonner de la présence, créer des ponts entre les âges, les langues, les histoires, les expériences, les émotions et les quartiers.

Une Commune vivante, c'est une Commune qui reconnaît ses habitants, les écoute et les relie à chaque instant de la vie.

Faire Lieu

REINVENTER NOS LIEUX
DE VIES

Dans nos rues trop de murs se ressemblent, trop de places disparaissent, trop de murs se taisent.

Une friche peut devenir un jardin, un mur peut devenir un lieu d'expression.

Faire lieu c'est transformer nos espaces en repères vivants où l'on s'arrête, où l'on reste, où l'on se lie, où l'on vit ensemble dans la tranquillité.

Faire Commune

TISSER L'AVENIR

Trop longtemps notre Commune a été découpée en quartiers qui s'ignorent, où les vies se compartmentent, où l'on oppose au lieu de relier.

Faire Commune c'est une Commune où les quartiers dialoguent, où les vies se croisent, où les habitants partagent leurs passions, leurs savoirs, leur énergie et leurs visions. C'est rassembler plutôt que séparer.

C'est construire ensemble dès la première idée d'un projet.

C'est cultiver la confiance, chaque jour, comme on entretient un jardin partagé.

C'est une Commune qui grandit avec tous ses habitants, pas à pas ansamb.

accueil@lavoicecitoyenne.re

lavoicecitoyenne.re



Retrouvez toute l'actualité de la campagne sur internet et sur les réseaux sociaux



RÉINVENTER LA COMMUNE

NOTRE SAINT-DENIS EN COMMUN : BATIR DÈS MAINTENANT LA COMMUNE DE NOS ENFANTS ET PETITS-ENFANTS

Saint-Denis est une Commune éclatée, sans boussole, où les quartiers se croisent sans se rencontrer, où l'on construit sans cohérence, où les habitants ne sont ni écoutés, ni associés. Face à l'urbanisme du décor qui nourrit le béton, l'oubli et l'abandon, nous proposons une Commune à hauteur d'humain. Une Commune apaisée, vivable et prête pour les défis des 25 prochaines années.

FAIRE LIEN, C'EST :

Entre Bellepierre et le Chaudron, entre La Bretagne et le centre-ville, recréer des connexions. Cela passe par des lignes de bus express de qualité et gratuites, par des cheminements piétons sécurisés entre les quartiers, par des espaces publics pensés pour circuler, rencontrer et échanger. Faire lien, c'est refuser que la géographie devienne une frontière sociale.

FAIRE LIEU, C'EST :

Des cours d'école ouvertes le week-end pour accueillir des marchés ou des ateliers. Des placettes végétalisées au cœur des quartiers oubliés. Des friches transformées en jardins partagés, en terrains de sport ou en scènes de quartier. Faire lieu, c'est donner à chacun un endroit pour vivre, créer, se poser et se projeter.

FAIRE COMMUNE, C'EST :

Associer les habitantes et habitants dès la première esquisse d'un projet. Organiser des concertations sincères, des chantiers participatifs, des conseils de quartier dotés de réels moyens. Faire Commune, c'est reconnaître le droit à la Commune pour tous, pas seulement pour quelques-uns.

Saint-Denis mérite mieux. Elle mérite une vision partagée. Elle mérite que l'on fasse lien, que l'on fasse lieu, que l'on fasse Commune. Ensemble !



Vos avis,
vos idées et
vos propositions
pour Saint-Denis
sont précieux et nous
intéressent.

Contactez-nous et
construisons ensemble
cette belle aventure
municipale !

L'ÉDUCATION

LÉKOL DAN KÈR DES QUARTIERS, DES FAMILLES ET DE L'AVENIR

La Commune a la responsabilité des écoles. Pourtant, trop d'établissements sont vétustes, mal isolés, parfois indignes. Comment parler de réussite et d'émanicipation quand certains enfants apprennent dans de telles conditions ?

Nous faisons de l'école une priorité absolue : rénovation en profondeur des 86 écoles avec confort climatique et renaturation des cours, création d'un réseau de médiateurs pour rapprocher école et familles, généralisation d'une cantine saine et locale, inscription des valeurs républicaines dans le quotidien scolaire.

LA VITALITÉ DEMOCRATIQUE

LES VOIX OUVERTES – PLAN DE DÉMOCRATIE PERMANENTE DIONYSIENNE POUR REDONNER DU SENS À LA DÉMOCRATIE LOCALE DEDANS COMME DEHORS

La démocratie locale s'est trop souvent réduite à des vitrines : comités de quartier sans moyens, budgets participatifs alibis, concertations jouées d'avance. Les habitants se sentent écartés des décisions qui les concernent.

Nous voulons une démocratie vivante et permanente : tirage au sort de citoyens pour participer aux décisions, plateforme citoyenne pour suivre les engagements, sécurisation des associations, budgets participatifs pour les habitants et pour les agents municipaux. Notre principe est simple : gouverner ensemble, publiquement.

LES SÉCURITÉS DU QUOTIDIEN

LE BOUCLIER QUALITÉ DE PROTECTION COMMUNAL (BQPC): PROTÉGER, C'EST NOTRE DEVOIR

Les Dionysiens veulent vivre en sécurité et dans la tranquillité : marcher dans la rue sans peur, laisser jouer leurs enfants, se sentir protégés face aux risques. Aujourd'hui, trop d'entre nous subissent violences, addictions, insécurité et fragilités face aux catastrophes.

Nous agirons avec un Bouclier Qualité de Protection Communal : campagnes contre violences et addictions, amélioration de l'éclairage public, sécurisation des passages, création d'une réserve communale de sécurité civile. La Commune mettra aussi à jour son Plan de Sauvegarde et son DICRIM pour mieux anticiper cyclones, inondations, coupures et pénuries.

LES DÉPLACEMENTS

LA MOBILITÉ QUI LIBÈRE, LA MOBILITÉ QUI UNIT

À Saint-Denis, se déplacer est devenu une galère quotidienne. Embouteillages interminables, bus trop rares, trottoirs dégradés, quartiers mal reliés... La voiture reste souvent l'unique option, au détriment de notre liberté et de notre qualité de vie.

Nous proposons une véritable révolution de la mobilité : gratuité des transports pour toutes et tous, lignes express entre hauts et bas, rues et trottoirs réaménagés pour plus de sécurité et de confort. La Commune montrera l'exemple avec le télétravail et le forfait mobilité durable pour ses agents.

LES ESPACES PUBLICS

LE PLAN ANBÉLI : REPRENDRE SOIN DE NOS LIEUX COMMUNS POUR REDONNER DE LA DIGNITÉ ET DE LA FIERTÉ AUX HABITANTS

Nos rues, nos places, nos équipements racontent notre Commune. Aujourd'hui, trop d'espaces sont abandonnés, trop d'infrastructures tombent en ruine ou céder aux intempéries. Cela nourrit le sentiment d'abandon et fragilise le lien social.

Nous voulons redonner de la fierté aux habitants : lancement du Plan Anbéli pour transformer friches et places en lieux de vie, végétalisés et animés avec les habitants ; création des Ateliers du Renouveau pour reconquérir 12 lieux en 12 mois dans chaque quartier ; rénovation et modernisation des équipements municipaux en s'appuyant sur l'expertise des entreprises du territoire, pour les adapter aux cyclones, aux fortes chaleurs et aux défis climatiques.

LE BIEN MANGER

DU CHAMPS À LA TABLE ! SAINT-DENIS DOIT REDEVENIR UNE COMMUNE QUI NOURRIT LES SIENS

À Saint-Denis, la faim est une réalité silencieuse. Des enfants vont à l'école le ventre vide, des étudiants sautent des repas, des aînés renoncent aux produits frais. Pendant ce temps, la malbouffe et l'importation dictent nos assiettes.

Nous prenons nos responsabilités avec la construction d'un Projet Alimentaire Territorial ambitieux pour soutenir l'agriculture locale et la santé des Dionysiennes et Dionysiens; l'expérimentation de la Sécurité Sociale de l'Alimentation, qui garantira à chaque habitante et habitant de la Commune le droit fondamental de bien manger.